
Rückblick/ Ausblick aus dem Werkreferat Beringen 

Strassenprojekte 2018 

Die folgenden Strassenprojekte 2018 sind ausgeführt worden 

• Zimmerberg: Sanierung Wasserleitung, Abwasser und Strasse 

• Unterstieg Ost: Sanierung Wasserleitung, Abwasser und Strasse 

• Rain: Sanierung Wasserleitung, Abwasser und Strasse 

• Oberdorf: Sanierung Deckbelag (von altem Schulhaus bis Einlenker Zimmerbergstrasse) 

Die Sanierung des Deckbelages in der Zelgstrasse wurde auf das Jahr 2019 verschoben. Nach 

Bundesgesetz über den Schutz der Gewässer muss Abwasser und Meteorwasser in getrennten 

Kanälen abgeführt werden. In der Zelgstrasse kann dies nun umgesetzt werden. Im Budget 2019 sind 

CHF 450‘000.00 für das Trennsystem vorgesehen. Das Projekt muss vom Einwohnerrat noch bewilligt 

werden. 

Ebenfalls wurden der Eggeweg und der Kistenpass mit Netstalerkalk saniert. Diverse Naturstrassen, 

welche durch die Umsetzung des generellen Wasserversorgungsprojektes Schaden genommen 

haben, wurden im Auftrag der Gemeinde saniert. 

Umsetzung generelles Wasserversorgungsprojekt 

Leider konnte wegen anhaltender Trockenheit die Druckumstellung in der Wasserversorgung nicht 

umgesetzt werden. Dies ist nun anfangs 2019 geplant. Ebenfalls werden die neuen Wasserleitungen 

im Lieblosental, sowie die neuen Reservoire im 2019 in Betrieb genommen. 

Renaturierung Hülstebach/ Lieblosentalbach 

Ein weiteres Stück des Hülstebaches konnte im Einverständnis mit den Anliegern renaturiert werden. 

Ein Spaziergang lohnt sich, um diesen Bachabschnitt zu begutachten. Ebenfalls konnten im 

Lieblosentalbach einige Teilstücke aufgewertet und in Rücksprache mit den Eigentümern Hecken 

gepflanzt werden. Ein Dank geht an die Anlieger und Eigentümer, sowie die Naturschutzkommission, 

welche die Projekte begleitet haben. 

Forstarbeiten 

Wegen der Sanierung Eggeweg wurde entlang der Strasse im Wald ein Sicherheitsschnitt ausgeführt. 

Dieser Sicherheitsschnitt wurde leider teilweise auch ohne Rücksprache mit den Waldeigentümern 

ausgeführt. Im Namen des Gemeinderates habe ich mich an einem Informationsabend bei den 

anwesenden Eigentümern entschuldigt. Es konnte mit allen Waldeigentümern eine einvernehmliche 

Lösung gefunden werden. Ich bedanke mich für das Verständnis. 

Bitte beachten Sie, dass im Winter in allen Waldgebieten Holzschläge ausgeführt werden. Halten Sie 

sich bitte nicht im Holzschlaggebiet auf. 

Ich wünsche Ihnen ein gutes 2019.  

Für das Werkreferat 

Astrid Schlatter 


